
DIE 17
WELTWÜNSCHE

Name:

Datum:

Welche der Ziele für nachhaltige Entwicklung hast du dir gemerkt? 
Nenne mindesten 5 Stück.

Lies den Comic durch und beantworte folgende Fragen. 

Der Comic handelt von...

Lena ist einmal um die Welt gereist. Welche Länder hast du im Comic aber gelesen?
Kreuze an.

_________________________________________________
_________________________________________________
_________________________________________________
_________________________________________________
_________________________________________________

O Südamerika

O Nordpol

O Holland

O Iran

O Deutschland

O China

O Japan

O Indien

O Albanien

O Uganda

O Nordamerika

O Kroatien

O Sri Lanka

O Australien

O Ägypten

_________________________________________________
_________________________________________________
_________________________________________________
_________________________________________________
_________________________________________________

O Nordkorea

O Türkei

O Äthiopien

O Grönland

O Portugal

Ich wünsche mir für die Welt... 

_________________________________________________
_________________________________________________


